

DIE PARLER-BAUHÜTTE



Beginn: 06.10.2024 um 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Kategorien: Online-Events

Stichworte: Kunstwissenschaft

Orte: "Internet"

& die deutsche Gotik (Sondergotik)

Die Mitglieder aus der Baumeisterfamilie Parler gehören zu den bedeutendsten Architekten der Gotik. Heinrich Parler (um 1300-1370) hat mit dem Heilig-Kreuz-Münster in Schwäbisch Gmünd den ersten spätgotischen Bau in Mitteleuropa errichtet. Peter Parler (1330/1333-1399), ist der wohl bekannteste Baumeister der Familie (Frauenkirche, Ostchor St. Sebald, Schöner Brunnen Nürnberg). Mit dem Veits-Dom in Prag entstand unter seiner Leitung ein völlig neuer richtungsweisender Bau der späten Gotik.

Ein spannendes Kapitel zur Architekturgeschichte des Spätmittelalters.

ONLINE-VORTRAG

Z24044

DOZENTIN

Angela Lodes, Kunsthistorikerin M.A.

PREIS

pro Person € 12,

[Anmeldung](#)

[Informationen zu unseren Online-Events](#)

Hinweis!

12.10.24 [Schwäbisch Gmünd](#) Tagesfahrt